

Omara Durand: je suis fière d'être une athlète paralympique



La Havane, 6 jan. (RHC/PL).- La grande championne cubaine des pistes, Omara Durand, élue la meilleure sportive handicapée de 2016 à Cuba, s'est déclarée très fière d'être une athlète paralympique.

«Je ne pense pas concourir comme une athlète conventionnelle ni prendre part à aucune compétition aux côtés d'athlètes conventionnels» a relevé la championne paralympique du 100, 200 et 400 mètres, pour malvoyants, dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

Omara Durand a annoncé que son principal engagement pour cette année est sa participation au 100, 200 et 400 mètres aux championnats du monde pour athlètes handicapés, du 14 au 23 juillet, à Londres.

Cependant le plus grand défi qu'elle doit relever est de pouvoir participer aux JO de Tokyo 2020 tout en gardant ses belles performances.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/117654-omara-durand-je-suis-fiere-detre-une-athlete-paralympique>



Radio Habana Cuba